

C.N.M.V.
(Att. Director de mercados
secundarios)
Edison, 4.
28006 Madrid.

Tajonar, a 29 de octubre de 2020

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE:

MODIFICACIONES EN LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES

El Consejo de Administración de Viscofan S.A. en la sesión celebrada hoy 29 de octubre de 2020 ha aprobado renombrar la Comisión de Nombramientos y Retribuciones como **Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad** para reflejar de manera acertada el alcance real de sus funciones tras la asignación a la citada Comisión en septiembre de 2019 de las funciones relativas a la supervisión del gobierno corporativo y sostenibilidad.

Asimismo, el Consejo de Administración ha aprobado el aumento de cuatro a cinco el número de miembros de dicha Comisión con el objetivo de reforzar el impulso, definición y supervisión de la estrategia de sostenibilidad como una de las prioridades de la Sociedad, y **ha nombrado a D. Ignacio Marco-Gardoqui**, consejero independiente y vicepresidente de la sociedad, como **nuevo vocal de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones, y Sostenibilidad**.

La Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad queda formada por los siguientes miembros:

- D. Jaime Real de Asúa (consejero independiente): Presidente.
- D. José María Aldecoa (consejero independiente): Vocal
- D. Néstor Basterra (consejero Otros externos). Vocal
- D. Juan March (consejero dominical): Vocal
- D. Ignacio Marco-Gardoqui (consejero independiente): Vocal.